

ワン イダフル



9日(水)は、天気が心配だったものの、向かう時には晴れ間が見え、みんな元気に仲良く遠足を楽しむことができました。どの子もおともだちと一緒に遊具でたくさん遊ぶことができました。また、お弁当やおやつもおしゃべりをしながら、おいしくいただきました。この遠足を通して、友だちの輪もおおきくひろがったことと思います。

子ども達は毎日学校での勉強に一生懸命取り組んでいます。国語では、4月から引き続きひらがなの学習をがんばっています。算数では、1から10までの数(順序や量、1対1対応)の学習が終わりました。これからノート学習もしていきます。プリントやノートを持ち帰った時は、必ず目を通してください。また、やり直しの済んでいない物がありましたら、やって出すように声をかけてください。お願いします。

家庭学習（宿題）について

☆子どもが学習したいと思えるために、子どもにがんばらせて欲しいこと

家庭学習をがんばるための 4つのやくそく

1. 場所を決めてやりましょう。
(自分の机がある人は自分の机でやりましょう。)
2. 時間を決めてやりましょう。
3. 「ながら勉強」をしないで集中してやりましょう。
×おかしを食べながら ×テレビを見ながら
4. 勉強のあとは、自分で片付けましょう。



☆子どものやる気（学習意欲）を伸ばすため、お家の方にしていただきたいこと

- ◎ 子どもが、がんばったことをほめてあげてください。
- ◎ 学校で勉強したプリントなど、字や数字、色ぬりなどがいていないにできているかを見ていただいた時に、まちがい直しなどが残っていた場合は直しをさせてください。

1年生のこの時期は、特に自分ががんばったことを親が励ますことによって、自分が認められているといった実感を持ち、子どもはどんどんやる気が出ます。その中で学習習慣もついていくと考えます。子どもががんばっているところ、えんぴつの持ち方、一生懸命書こうとしている姿、座る姿勢など、また、文字の習い方でポイントなどを覚えていたら、「すごいね」「しっかりお勉強してきたね」などの声掛けと共に、是非ほめてあげてください。

また、宿題などでお子さんがまちがえた時には、次もがんばろうという気持ちになるように「この字がいていないだよ」「この字のここがうまく書けてるよ」など、よいところをほめていただくと、励ましにもなり、がんばる力が湧いてきます。

☆規則正しい生活が送れるようにしてあげてください。

子どもたちが毎日元気な状態で勉強や遊びに取り組めるように、特に次のことを大事にしてあげてください。

- ① 朝は7時までには起き、夜は9時までにはふとんに入るようにしましょう。
- ② 朝ごはんをしっかり食べましょう。一日のエネルギーとなります。

お知らせ

500mlのペットボトルを生活科で使用しますので、まだ持ってきていない場合は、名前を書いていただき、14日（月）までに持たせてくださいますよう、よろしく申し上げます。